
STADT HEIDENAU Heidenau, 05.02.2021 

- Der Bürgermeister -  
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N I E D E R S C H R I F T 
 
 
über die 15. Sitzung des Verwaltungsausschusses (Öffentlicher Teil) 
 
 
Datum: Dienstag, 02.02.2021 

Ort: Rathaus, Ratssaal, Dresdner Str. 47, 01809 Heidenau 

Beginn: 18:30 Uhr   

Ende 19:03 Uhr 

 
Anwesenheitsliste: 

  
Vorsitzender  
  Herr Jürgen Opitz  
  
Mitglied  
  Herr Daniel Barthel  
  Herr Volker Bräunsdorf Vertretung für Cornelia 

Schmiedel 
  Frau Annette Denzer-Ruffani  

  Herr Alexander Hesse  
  Herr Reno König  
  Herr Denis Skeries  

  Frau Silke Stelzner  
  Frau Gabriele Stephan  
  Herr Steffen Thiele  

  Herr Uwe Zimmermann  
  
Verwaltung  

  Frau Marion Franz  
  Herr Jens Neugebauer  
  Herr Torsten Walther  
  
Schriftführer  
  Frau Maria Horack  
 
Abwesend: 

 
  
Mitglied  
  Frau Mandy Plachta dienstlich verhindert 

  Frau Cornelia Schmiedel privat verhindert 
 
 
 



Niederschrift der 15. Sitzung des Verwaltungsausschusses vom 02.02.2021 
__________________________________________________________________________________________ 
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Öffentlicher Teil 

 
 

TOP  1. Eröffnung der Sitzung    

 
Herr Bürgermeister Opitz eröffnete die 15. Sitzung des Verwaltungsausschusses.  
Nachfolgend begrüßte Herr Opitz die Mitglieder des Verwaltungsausschusses sowie die 
Mitarbeiter der Verwaltung. 
 
Anschließend stellte Herr Opitz die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die 
Beschlussfähigkeit mit 11 (von 12) anwesenden stimmberechtigten Mitgliedern des 
Stadtrates fest. 
 
Es wurde keine Befangenheit von Stadträtinnen und Stadträten angezeigt oder festgestellt. 
 
Die Niederschrift des Verwaltungsausschusses vom 01.12.2020 wurde bestätigt.  
 
Für die Mitunterzeichnung dieser Niederschrift wurden durch den Vorsitzenden nachfolgende 
anwesende Mitglieder bestellt:  
• Herr Stadtrat Hesse und 
• Herr Stadtrat Zimmermann.  
 
Danach schlug Herr Opitz vor, die Tagesordnungspunkte 3,4 und 5 aufgrund des 
Themenkomplexes zusammen zu besprechen - die Abstimmung erfolge aber Einzeln.  
Dagegen erfolgte von den Anwesenden kein Widerspruch. 
 
 

TOP  2. Informationen, Anfragen und Anträge    

 
Herr Opitz nahm Bezug auf den Zeitungartikel zum Krankenstand im Rathaus. Er erklärte, 
dass trotz Abwesenheiten aus verschiedenen Gründen, die Arbeitsfähigkeit gewährleistet ist. 
 
Herr Stadtrat Barthel gab einen interfraktionellen Antrag zu „Digitale Schule“ ab.  
 
Herr Stadtrat Zimmer fragte nach, wie der derzeitige Stand zum Parkplatz am Möbelwerk ist. 
Herr Opitz erklärte, dass das Möbelwerk den Parkplatz erhalten will und weitere Bedarfe 
noch nicht erfasst sind.  
 
 
 
 
Frau Horack 
Schriftführer 

Herr J. Opitz 
Bürgermeister 

  

Herr Hesse 
Stadtrat 

Herr Zimmermann 
Stadtrat 
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